
Herr Böckenhauer fragt nach dem Sachstand zur Entschädigungssatzung. Herr Kasulke führt 
dazu aus, dass eine entsprechende Drucksache für den Bereich Freiwillige Feuerwehren und 
Katastrophenschutz bereits fertig gestellt worden ist. Da das Land die Entschädigungsrichtli-
nie, die für den Katastrophenschutz Grundlage wäre, noch nicht beschlossen hat, geht die 
Drucksache in die nächste Ausschusssitzung. 
 


